

Liebe Teppichfreunde und Freundinnen,

endlich kann ich Sie wieder zu einer Veranstaltung des Nürnberger Teppichclubs einladen:

Am **Samstag, den 2. April** hält Herr **Dr. Johannes Wolff-Diepenbrock** aus München einen Powerpoint-Vortrag zum Thema

Begeisterung für Textilien – Einblicke in eine Sammlung

Herr Dr. Wolff-Diepenbrock sammelt seit Jahrzehnten orientalische Textilien und ist Mitorganisator der Veranstaltungsreihe „Carpet-Diem“ die vierteljährlich im *Museum fünf Kontinente* in München stattfindet.

Der Schwerpunkt seiner Sammlertätigkeit liegt auf anatolischen Kelims, die er 2008 in einem Buch veröffentlicht hat. In seinem Vortrag wird Herr Wolff-Diepenbrock eine Auswahl seiner Lieblingsstücke in Wort und Bild präsentieren und auch einige Exemplare im Original zeigen.

Wie üblich können Sie gerne auch eigene Stücke mitbringen.

Die Veranstaltung wird in unserem Wohnhaus, in der **Barthelmeßstrasse 9 in Erlangen** stattfinden. (Öffentliche Verkehrsmittel ab Bahnhof Erlangen: Buslinien 286, 287 und 293, Haltestelle Schulzentrum West)

Vortragsbeginn ist 15:00 Uhr.

Sofern ich die Coronabestimmungen unserer Staatsregierung richtig deute, gilt am Tag der Veranstaltung noch die 2G-Regel. In unserem Wohnzimmer können wir maximal 20 Personen platzieren. Daher möchten wir Sie bitten, uns Ihre Teilnahme rechtzeitig mitzuteilen.

Schließlich möchte ich noch darum bitten, sofern noch nicht geschehen, den Jahresbeitrag für 2022 in Höhe von 10 € zu überweisen (Konto: Peter Pröschel, IBAN: DE85 7635 0000 1060 8468 25 BIC: BYLADEM1ERH)

Meine Frau und ich freuen uns sehr auf Ihren Besuch!

Mit besten Grüßen

Peter Pröschel

Tel.: 09131 48879 Mobil: 0179 6933133